

大城 堅三 議員

金武地区消防、恩納分遣所について

質 沖縄県が目指してた消防広域化推進事業、の実現ができませんでした。金武地区消防組合は広範囲の対応を要し、特に本村は村域が長く消防、緊急の対応に負担を強いられて、またリゾートホテルや大学院大学など大型施設の対応が求められる状況だと思います。恩納分遣所の移設計画、施設の整備を予定されているのか伺います。



當山 君子 議員

家庭的保育事業（保育ママ）について

質 厚生労働省では待機児童解消の取組みとして、県、市町村に家庭的保育事業が推進されてきたが、本村の家庭的保育者の要件は

答 福祉健康課長 新里勝弘

保育資格、看護師、幼稚園教諭の資格を有する方は、基礎研

質 事業所の要件は

答 福祉健康課長 新里勝弘

保育を行う場所、家庭的保育者の自宅、その他の場所に一人当たり3.3平米、乳幼児専用の部屋を設ける必要があります。

質 入所基準及び定員は何名か。

答 福祉健康課長 新里勝弘

生後3箇月から3歳未満、身体的問題がないこと。保育者が仕事、病気などにより日常的な家庭で保育ができないこと。家庭的保育者と3親等以内の関係が無いことが基本的。定員は家庭的保育者、補助者二人の場合5名まで。

質 家庭的保育者の定数は

答 福祉健康課長 新里勝弘

家庭的保育者一人で3名以内、村は家庭的保育者が3名保育する場合、補助者の配置を義務づけている。



金武地区消防恩納分遣所

学校評議員制度の状況は

質 学校評議員の意見は、どのように取り扱われているか。

答 学校教育課長 石川司

会議録報告書が教育委員会へ提出されており。意見を整理し各学校、地域、教育委員会で対応。「すぐできるもの」と「時間がかかるもの」を分けて意見を学校で反映している。

質 評議員の意見で学校はどう変わったか。

答 学校教育課長 石川司

学校評議中の保護者から意見、要望等に関し学校側の説明、職員会議、P.T.A評議員会で説明等が現在充実してきていると報告を受けております。

食育教育の取り組み状況は

質 「給食に感謝する日」及び弁当の日設定を

答 農林水産課長 佐渡山安正

村内で野菜栽培されている方が学校で生産から食卓に上がるまでの講話の取り組みは参加できることと考えております。

質 各学校に給食に感謝する日を弁当の日として設定できないか。

答 学校教育課長 石川司

学力向上推進員の地域家庭部会等で意見交換もし検討している。

漁港整備について

質 恩納漁港においては施設の検証や計画的な整備が必要と思われ、海ぶどうの養殖施設における水質の良い海水取水の充実化や老朽化した漁港、漁場施設の維持や更新また地震、津波等に強い漁港が望れます。今後の整備計画の予定を伺います。

答 農林水産課長 佐渡山安正

恩納漁港は平成12年までに整備を進めて、当初は3トン未満の漁船で漁業が営まれてましたが、今日では漁船の大型化や漁船隻数の増加に伴い現有の漁港施設では支障をきたし、機能拡充が求められています。村は

答 総務課長 當山欽也

6月4日金武地区消防衛生組合の臨時議会に於き平成26年度一般会計補正予算の中で、恩納分遣所機能高度化事業の事業化支援業務の委託料が計上され承認されます。これから用地の選定等の業務を行っていくと説明を受けております。

質 瀬良垣漁港北側の方に地形を生かし、海水の取水をより簡素化し有効活用できるよう水深の深いところに、整備してあります。水質の良い海水で環境を生かした施設の整備計画を推進して頂きたい、現在の立案等があるべきです。

答 農林水産課長 佐渡山安正

瀬良垣漁港は村内でも周辺の環境と漁場に一番適した海域に位置し、漁港から深層水を取ろうとした場合約1km程度のパイプを延長すれば取水できる地形的条件もあります。当初から養殖施設を設置という構造的な部分も計画し今やっているところです蓄養に関し今後は陸上養殖も充分勘案し取水施設等は検討させて頂きたいと思ってます。

行われていない。栄養教諭における教育指導は村内5校に24回マナーと食事の仕方65回、ふれあい給食を年間5回実施。

答 福祉健康課長 新里勝弘

第2次健康おんな21において、料理教室など食生活改善推進員の協力と関係課と協議を行いました。

質 各学校に給食に感謝する日を弁当の日として設定できないか。

答 学校教育課長 石川司

学力向上推進員の地域家庭部会等で意見交換もし検討している。

質 食育を推進する関係主管課との連携は。

答 学校教育課長 石川司

現状では関係主管課と連携は